
回答者 小宮山たかし

１、子ども手当ての一部地方負担について

Ｃ 子ども手当て制度そのものに反対

理由(50字程度)

いくら金を積んでも保育園には入れない現状をまず変えるべき。永続性の無い制度をアテにし

て、うっかり子どもを作るわけにもいかず、少子化対策にもならない。単なるバラマキには反対

です。

２、家庭ごみの有料化について

Ａ 有料化するべき

理由(50字程度)

誰だって、タダ（無料）がいいに決まっている。しかし、自前の処理施設が無い中野区でのゴミ

減量は、将来絶対に避けては通れない課題。政治家としては、痛みを伴う改革が必要であると考

える。

３、議員定数について

Ａ 削減するべき(削減数２０名)

理由(50字程度)

名前も顔も知らない、携帯番号も公開していない区議が多すぎる。活動報告も街頭演説もせず、

ろくなHPも事務所もなく、政策もなく、地域行事と宴会出席だけを仕事にする区議ならいらな

い。

４、議員報酬及び政務調査費について

Ｃ その他( 報酬半減・政務調査費は現状維持 )

理由(50字程度)

政治家は庶民と同じ給料で、庶民の暮らしとその苦しみを分け合うべき。議員報酬は区民平均年

収と同額に。報酬を減らすのであれば、政務調査費は現状維持か増額。ただし使途は一般公開す

ること。



５、政務調査費の1円からの公開

Ａ 公開するべき

理由(50字程度)

１円でも税金は税金。政務調査費（＝税金）で１１万円の椅子を買った区議会議員がいるのに、

それを告発したのは私小宮山たかしだけ。こんな現状をどうしてほったらかしにしておくの？？

６、中野駅再開発について

Ａ 見直すべき

理由(50字程度)

中野駅北側ばかりが優遇され、中野区の南北格差をより広げてしまう。また、区民のメリットが

さほど大きくない。今、金をかけるべきなのは中野駅ではなく、保育や教育や医療です。

７、田中区長の評価

(100点満点で点数をつけてください。また、理由も簡単にお願いします。)

５５ 点

財政再建、民営化推進、公務員削減など、評価すべき点は素直に評価します。

しかし、開発重視、弱者切り捨ての傾向が強すぎる。

特に子育て・教育分野に関しては１０点です。

８、自己のアピール点(政策等)について、100字程度で記述して下さい。

「思い出洋品店」と検索してみてください。子ども服のリサイクルショップを経営しながら、中

野区のママさん、子ども達の声を聞いてきました。出生率０．７５の、子育てしにくい中野区

を、もっと子育てしやすい街にしたい。中野区を、子どもの笑顔あふれる街に！それが私の政策

です！

最後に区の事業ではありませんが、現在話題となっている事象についてお聞きします。

○今後の国の原子力政策について

Ｂ 原子力発電所を段階的に停止するべき

理由(50字程度)



「安全神話」が崩れた以上、原発廃止はやむを得ない。だが、即時停止は事実上不可能なので、

リスクの高いものから段階的に廃止。風力・地熱・太陽光など代替エネルギーの開発・設置促進

をするべき。

アンケートは以上となります。

ご協力ありがとうございました。


